

La Generalitat admite que hay dos meses para evitar el colapso

La advertencia de la 'número dos' de Puigdemont va dirigida a Rajoy y a las propias filas independentistas

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

El tiempo se acaba para evitar que la crisis catalana desemboque en un fiasco de consecuencias imprevisibles. La propia Generalitat fijó ayer en dos meses el plazo máximo para encontrar una vía de negociación con el Gobierno que evite un referéndum unilateral o unas elecciones anticipadas. La portavoz Neus Munté admitió que prolongar ese intento de diálogo más allá les llevaría "al colapso". La advertencia de la *número dos* de Carles Puigdemont va destinada a Mariano Rajoy, pero también a las filas soberanistas. Atenuado por los antisistema de la CUP, que piden fijar ya el día y la pregunta del referéndum, Puigdemont busca mantener viva la posibilidad de un pacto con La Moncloa, que es el escenario en el que se encuentran más cómodos sus videntes. El *president* llamará a Rajoy para volverse a reunir, pero, con el fin de contentar al independentismo radical, que le amenaza con romper el Gobierno, seguirá con los preparativos para la consulta, pese a la advertencia del Constitucional. **PÁGINA 13**

ADEMÁS

EE UU lanza su bomba más potente en Afganistán **P5**

Encélado, la luna de Saturno, puede albergar vida **P20**

Gasol: 20.000 puntos y mejor porcentaje de triples **P30**

Los días perdidos en huelgas caen a mínimos históricos **P33**

EL PAÍS, mañana en Cataluña y Kiosko y Más

La edición impresa de EL PAÍS no se publica mañana, Sábado Santo, salvo en Cataluña y Baleares. Estará disponible en la aplicación Kiosko y Más. La página web ofrecerá información actualizada las 24 horas del día (elpais.com).

La corrupción acorrala al presidente que echó a Dilma

El fiscal general de Brasil sitúa a Michel Temer en el centro de una trama de sobornos del 'caso Odebrecht' que compromete a su partido

XOSÉ HERMIDA, **São Paulo**

La investigación de la red de corrupción del gigante de la construcción Odebrecht en Brasil ha llegado tan alto como podía: hasta el mismo presidente de la república. Michel Temer lleva menos de un año en el cargo, al que accedió tras la destitución de Dilma

Rousseff por maquillar los Presupuestos. Ahora, el fiscal general, Rodrigo Janot, apunta al jefe de Estado y de Gobierno como centro de una compleja trama de cobro y distribución de sobornos en su partido, el centrista PMDB, cuando era el vicepresidente de Rousseff. A él apuntan los testimo-

nios de 78 antiguos ejecutivos de Odebrecht, que extendió sus tentáculos por toda Sudamérica. Los políticos acudían a la multinacional a pedir dinero y a cambio le cedían contratos públicos si llegaban al poder. El fiscal no puede actuar contra Temer por la inmunidad que le da su cargo. **PÁGINA 3**



LAS PROTESTAS CONTRA MADURO SUMAN YA CINCO MUERTOS. Las sentencias del Supremo de Venezuela que buscaban recortar los poderes constitucionales de la oposición están generando el efecto contrario. Pese a la policía, que utiliza gases lacrimógenos, se suceden las protestas diarias contra el presidente, como la de ayer en Caracas, en la foto. Hay ya cinco muertos por disparos. / C. G. RAWLINS (REUTERS) **PÁGINA 4**



Hoteles, restaurantes, playas y turismo religioso y cultural baten récords

Semana Santa: lleno hasta los topes

HUGO GUTIÉRREZ, **Madrid**

La ocupación hotelera en Semana Santa alcanzó el año pasado el 80,6%; para esta campaña se esperaban cinco puntos más, pero la estimación se ha quedado corta. La ocupación media superará el 90%, un récord al que contribuirán 5,1 millones de pasajeros de avión, 14,8 millones de desplaza-

mientos por carretera y 2,4 millones de plazas de tren. Con unos datos que pulverizan el histórico de esta festividad, todo el sector espera hacer caja y consolidar los 147.700 empleos creados para estas fechas. El auge se deja notar en todo tipo de viajes y destinos: interior, urbano, cultural, religioso, rural y de sol y playa. **PÁGINA 34**